

Anfrage

über das Metro-Projekt Luzern, auch eine Chance für den Kanton?

eröffnet am 9. September 2013

Ein von Privaten initiiertes Projekt will mit einer Metro neu erstellte Parkhäuser bei der Reussegg mit dem Schwanenplatz Luzern verbinden. Eine Haltestelle beim Kantonsspital soll den Zugang zu diesem ermöglichen und damit die Parkplatz- und Zufahrtsprobleme lösen. Durch das Projekt ergeben sich Chancen für den Kanton Luzern.

In diesem Zusammenhang stellen sich folgende Fragen:

1. Wie ist die grundsätzliche Haltung der Regierung zu diesem Projekt?
2. Ist die Regierung bereit, diese Idee weiterzuverfolgen, auch wenn sie im Agglomerationsprogramm oder der Strategie 2030 nicht enthalten ist?
3. Wenn ja, in welchem Umfang?
4. Ist die Regierung bereit, das Projekt ideell und somit unbürokratisch zu unterstützen?
5. Wenn ja, wie?
6. Sind benötigte Umzonungen im Gebiet Reussegg möglich?
7. Sieht die Regierung auch eine Chance für das Kantonsspital mit diesem Projekt?
8. Ist es möglich, das öV-Konzept dieser Idee anzupassen?
9. Ist die Regierung gegebenenfalls an einer schnellen Umsetzung des Projektes interessiert?
10. Tangiert dieses Projekt die Planung des Bypasses Luzern?

Burkard Ruedi

Schmid-Ambauen Rosy
Pfäffli-Oswald Angela
Moser Andreas
Sommer Reinholt
Hunkeler Damian
Leuenberger Erich
Durrer Guido
Dalla Bona-Koch Johanna
Heer Andreas
Meier-Schöpfer Hildegard
Schurtenberger Helen
Odoni Romy
Stucki Walter
Müller Damian
Gloor Daniel
Widmer Herbert
Bucher Guido
Born Rolf